

Ce document est un reportage télévisé pour la chaîne américaine CBS. Deux présentateurs sont présents, un homme et une femme.

Le présentateur explique que, tandis que la désinformation et les soi-disant "fake-news" continuent à se propager rapidement sur internet, notre réalité est de plus en plus façonnée par les fausses informations. Selon un article d'Axios, intitulé "Nous vivons dans un monde d'illusions", de nombreuses personnes ne savent plus différencier ce qui est vrai de ce qui a été créé pour les tromper.

La présentatrice explique que cet article a été rédigé par Sarah Fisher, reporter pour Axios Media, et elle est présente en duplex. Il s'agit donc d'une interview.

La présentatrice complimente Sarah Fisher pour son article, et notamment pour son énumération de toutes les fois où nous avons été exposés à des informations erronées. Elle demande alors comment en sommes-nous arrivés là, alors qu'Internet était censé nous rendre plus malins. Qu'est-ce qui cause ce surplus de fausses informations, surtout à une époque où les journalistes ont passé de nombreuses années à prévenir la population des dangers de la désinformation, sans effet apparent?

Sarah Fisher répond que, en effet, Internet était censé être la nouvelle force démocratique de nos élections et de nos dialogues, tant en Amérique qu'à travers le monde. Ce qui se passe en ce moment est l'exact contraire: quelques mauvais acteurs puissants ont tiré avantage de l'ouverture d'Internet et ont créé des opportunités de tromper les gens, soit en générant des "fake-news", soit en créant des bot-nets pour répandre ces fake-news. Cela génère, en effet, beaucoup de confusion, car les gens ne savent plus si les vidéos qu'ils regardent sont réelles ou si la voix dans les documents audio qu'ils écoutent ont été manipulés. Il devient de plus en plus difficile de maintenir un dialogue ouvert sur les élections ou les questions politiques, et plus personne ne sait ce qu'il va se passer en 2020.